

Compartir



Gobierno llamó a la calma, pero dólar rompió otro récord

FOTO: Jeon Heon-Kyun, EFE

El Presidente dice que política de Estados Unidos es lo que está debilitando el peso.

RELACIONADOS: DÓLAR | INFLACIÓN | CSUSCRIPTOR | DEVALUACIÓN | PESOS COLOMBIANOS

SR REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS
20 de octubre 2022, 12:00 A. M.



El dólar se mantiene marcando máximos históricos en Colombia, el viernes pasado superaba por primera vez la barrera de los 4.700 pesos, el martes rondaba los 4.800 pesos, al tocar un precio máximo de 4.794 pesos logrando una nueva marca. Y este miércoles, solo 49 pesos separaban a la divisa de los 4.900 pesos. Para este jueves registró una tasa representativa del mercado (TRM) de 4.815,09 pesos, la más alta en la historia de Colombia.

Temas relacionados

DÓLAR 05:00 A. M.

El dólar a más de \$ 4.800 y el escenario de incertidumbre económica



DÓLAR 09:54 P. M.

Estos son los productos que se encarecen con la subida del dólar



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

En lo que va corrido del presente año el peso colombiano se ha devaluado frente a la divisa estadounidense en 21 por ciento, lo que en términos absolutos indica que su pérdida de valor es cercana a los 834 pesos.

Si bien la apreciación del dólar no es exclusiva frente al peso, la moneda colombiana ha tenido mayor caída que las de otras economías porque a la alta incertidumbre de los inversionistas por la coyuntura mundial se suman dudas sobre el rumbo de la economía local.

En un intento por enviar un mensaje de tranquilidad al mercado por la escalada del llamado billete verde esta semana, José Antonio Ocampo, ministro de Hacienda, señaló el martes que el país tendría una política macroeconómica responsable, “vamos a cumplir la Regla Fiscal, no va a haber control de cambios, vamos a diversificar exportaciones”. dió tras agregar que frente a las exploraciones de

Ponte al día

Lo más visto

12:00 A. M. GUSTAVO PETRO

PREMIUM ¿Se podría enredar la tributaria de Petro con los pesos de algunos partidos?



06:53 A. M. HURTO

Si le llega este mensaje a su celular no lo abra, le van a robar sus datos



12:00 A. M. BOGOTÁ

Dramático relato de patrullera atacada por indígenas: Me arrastraron por el piso



12:00 A. M. MEDELLÍN

Medellín: mujer de 29 años habría sido asesinada por su propio hermano



12:00 A. M. VIAJAR

Sin visa a Reino Unido, pero... ¿a qué costo? Esto es lo que debe saber



EL TIEMPO

MÁS BOLETINES >

Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

He leído y autorizo Términos y Condiciones de este portal.
 Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A. y su Política de datos de Navegación/cookies, las cuales declaro que he leído y entendido.

petróleo y gas todavía están haciendo los ejercicios para establecer qué se necesita en ese frente para garantizar que el país tenga un buen volumen de exportaciones y, por tanto, una buena capacidad para soportar una balanza de cambios sólida.

“Creo que esas son las noticias positivas y esperamos que ese compromiso con la estabilidad macroeconómica sea reconocida por los mercados donde en los últimos días ha habido mucha incertidumbre, pero esperamos que en los próximos días se comiencen a calmar los mercados”, precisó Ocampo.

Pero el mercado del dólar de la jornada de este miércoles le respondió con más alzas y nuevo récord, esta vez, **cercana a los 100 pesos sobre la cotización del martes, al pasar de 4.744,04 a 4.815,09 pesos.**

Este miércoles, en el Diálogo Regional Vinculante en Urabá, el presidente Gustavo Petro buscó explicar la caída del peso con las circunstancias internacionales: “En Estados Unidos toman decisiones para ellos solos sin pensar en lo que va ocurriendo por sus medidas y así se están vaciando las economías latinoamericanas y las monedas caen todas no solo el peso colombiano”.

Pero expertos como Camilo Pérez, gerente de investigaciones del Banco de Bogotá, apuntaron también a los factores internos.

“Lo que sucedió ayer (miércoles) **es bien inquietante en la medida en que incluso a pesar de las declaraciones favorables que está dando el ministro de Hacienda, no se logra contener** los demás pronunciamientos de otros lados del Gobierno”, explicó.

Pérez señaló que el contexto internacional afecta y “los operadores e inversionistas están más enfocados en las noticias desfavorables más que en las favorables. Además otro factor para anotar, es que el déficit comercial de agosto fue altísimo en Colombia”, dijo.

Más efectos



Las compras en el exterior reflejan recuperación de la demanda interna.

 Foto: Cortesía Sociedad Portuaria de Cartagena

Las condiciones de Colombia, como la incertidumbre sobre la reforma tributaria que busca recaudar 21,5 billones de pesos, y la inflación en niveles de 1999 que ha llevado al Banco de la República a elevar las tasas de interés hasta 10 por ciento también meten presión a los inversionistas y a la misma moneda.

Andrés Langabaek, gerente de estudios económicos del Grupo Bolívar apunta que **hay informaciones de inversionistas extranjeros que están buscando otros países de la región** por las condiciones locales.

“Tenemos informaciones de que hay inversionistas interesados o más entusiasmados en otros mercados emergentes sobre Colombia por ejemplo el caso de Brasil y estos es producto del proceso desinflationario que están viviendo en este país, mientras que en el caso de Colombia está en aumento. **Así se desvaloriza la renta fija en Colombia** y por eso estos inversionistas podrían tener una mejores rentas en otros

lugares”, dijo.

Además apuntó que los incrementos de las tasas en septiembre pudieron ser insuficientes para frenar a la inflación.

Por su parte, para Javier Díaz, presidente de Analdex, un alza en la tasa de cambio,

como la que registra el país en la actual coyuntura, significa que el país se está empobreciendo y que la productividad de su economía se está rezagando.

“Un movimiento en la tasa de cambio que responde a factores diferentes a ganancias en productividad no es beneficio para los exportadores, ni para la economía en general. **Para muchos exportadores, el alza en la tasa de cambio no los benefició puesto que ellos requieren importar materias primas, insumos y bienes intermedios que ahora resultan más costosos**”, explica el vocero del gremio del comercio internacional.

Más noticias

[Dólar estuvo a escasos 40 pesos de alcanzar los \\$ 4.900 este miércoles](#)

[Duro choque entre el Gobierno y Bruce Mac Master, presidente de la Andi](#)



REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS
20 de octubre 2022, 12:00 A. M.



Seguir Sectores



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

